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 「子宮
しきゅう

けいがん」は 女性
じょせい

がかかる がんのひとつです。子宮
しきゅう

けいがんになる原因
げんいん

の多
おお

くは ヒト

パピローマウイルス（HPV）の感染
かんせん

です。このがんを予防
よ ぼ う

するためには HPV ワクチンを打
う

ったり、 

がんをはやく見
み

つけるために 検診
けんしん

を受
う

けたりすることが たいせつです。 

 HPV ワクチンには 子宮
しきゅう

けいがんを 予防
よ ぼ う

する効果
こ う か

があります。しかし ワクチンを打
う

って から

だの具合
ぐ あ い

がわるくなるかもしれないといったリスクもあります。この「効果
こ う か

とリスク」を ただしく

知
し

って HPV ワクチンの定期
て い き

接種
せっしゅ

を受
う

けてください。下
した

に書
か

いてある人
ひと

は 定期
て い き

接種
せっしゅ

を 無料
むりょう

（0

円
えん

）で 受
う

けることができます。 

 

HPVワクチンの効果
こ う か

と リスクのこと 

 公費
こ う ひ

＜国
くに

などのお金
かね

＞で 定期
て い き

接種
せっしゅ

で受
う

けることができる HPVワクチンは ３つの種類
しゅるい

がありま

す。2価
か

ワクチン（サーバリックス）、４価
か

ワクチン（ガーダシル）、９価
か

ワクチン（シルガード 9）で

す。 

令和
れ い わ

5年度
ね ん ど

（2023年度
ね ん ど

）から ９価
か

ワクチンも 公費
こ う ひ

で 打
う

つことができるようになりました。こ

の９価
か

ワクチンは 子宮
しきゅう

けいがんの原因
げんいん

となる HPVの 80％から 90％を 防
ふせ

ぐことができるといわ

れています。しかし ほかのワクチンと同
おな

じように HPVワクチンを打
う

ったあと 副反応
ふくはんのう

※が起
お

こる

ことがあります。 

HPVワクチンのこと、副反応
ふくはんのう

のことなど くわしいことを もっと知
し

りたい人
ひと

は 厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

の 

ホームページを 見
み

てください。 

https://www.mhlw.go.jp/bunya/kenkou/kekkaku-kansenshou28/index.html 

※副反応
ふくはんのう

とは ワクチンを打
う

つことで からだの具合
ぐ あ い

がわるくなることです。 

HPVワクチンのこと 

⬔ だれが HPVワクチンを 打
う

つことができますか？ 

 つぎの①または②にあたる女性
じょせい

で ワクチンの接種
せっしゅ

が まだおわっていない人
ひと

 

 ①小学校
しょうがっこう

6年生
ねんせい

から 高校
こうこう

1年生
ねんせい

の年
ねん

れいにあたる人
ひと

（11歳
さい

から 16歳
さい

） 

 ②平成
へいせい

9年
ねん

（1997年
ねん

）4月
がつ

2
ふつ

日
か

から 平成
へいせい

20年
ねん

（2008年
ねん

）4月
がつ

1
つい

日
たち

までに 生
う

まれた人
ひと

 

 ※②の人
ひと

は 「キャッチアップ接種
せっしゅ

」での ワクチン接種
せっしゅ

になります。くわしいことは 下
した

の 

「キャッチアップ接種
せっしゅ

について」を見
み

てください。 
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やさしい日本語 

⬔ ワクチンは 何回
なんかい

打
う

ちますか？ つぎのワクチンは いつ打
う

ちますか？ 

  原則
げんそく

として 同
おな

じ種類
しゅるい

のワクチンを 2回
かい

か 3回
かい

打
う

ちます。 

ワクチンを 何回
なんかい

打
う

つか、つぎのワクチンを いつ打
う

つかは ワクチンの種類
しゅるい

や ワクチンを 

打
う

ちはじめた年
ねん

れいでちがいます。  

⬔ 注意
ちゅうい

してください 

 決
き

められている ワクチンを打
う

つ年
ねん

れいや、決
き

められたときに ワクチンを打
う

たなかった人
ひと

は 

定期
て い き

接種
せっしゅ

の対象
たいしょう

にはなりません。定期
て い き

接種
せっしゅ

でなくなったら ワクチンを打
う

つお金
かね

は 自分
じ ぶ ん

で払
はら

いま

す。定期
て い き

接種
せっしゅ

でワクチンを打
う

たなかった人
ひと

は ワクチンを打
う

つことで からだの具合
ぐ あ い

がわるくなって

も 国
こく

から 助
たす

けを受
う

けることはできません。  

⬔ ワクチンは どうやって受
う

けますか？ 

ワクチンは 病院
びょういん

で打
う

ちます。母子
ぼ し

健康
けんこう

手帳
てちょう

と 健康
けんこう

保険証
ほけんしょう

などを 病院
びょういん

へ持
も

って行
い

ってくださ

い。 

 ※ワクチンを打
う

つための券
けん

（接種券
せっしゅけん

）や 予
よ

診票
しんひょう

は 病院
びょういん

にあります。 

 ※ワクチンを 何回
なんかい

打
う

つか、つぎのワクチンを打
う

つまで どのくらい あいだをあけるかなど  

くわしいことは 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを 見
み

てください。 

  https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/72/2951.html 

 

キャッチアップ接種
せっしゅ

のこと 

キャッチアップ接種
せっしゅ

で HPVワクチンを受
う

ける人
ひと

は 今年
こ と し

の夏
なつ

までに さいしょのワクチンを打
う

つこ

とを はじめてください 

 日本
に ほ ん

では HPVワクチンを 打
う

つことを すすめていない期間
き か ん

が ありました。このあいだに 

定期
て い き

接種
せっしゅ

を受
う

けられなかった人
ひと
※は キャッチアップ接種

せっしゅ

で ワクチンを打
う

つことができます。 

※平成
へいせい

9年
ねん

（1997年
ねん

）4月
がつ

2
ふつ

日
か

から 平成
へいせい

20年
ねん

（2008年
ねん

）4月
がつ

1
つい

日
たち

までに 生
う

まれた人
ひと

 

     キャッチアップ接種
せっしゅ

（無料
むりょう

（0円
えん

））を受
う

けることができるのは 令和
れ い わ

7年
ねん

（2025年
ねん

）3月
がつ

31日
にち

ま

でです。 

  キャッチアップ接種
せっしゅ

のスケジュールなど くわしいことは広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを 見
み

てく

ださい。 

問
と

いあわせ：健康
けんこう

推進課
すいしんか

 Tel. 082-504-2882 

 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/72/2951.html

